



Vorstand | Siemens Team



Solidaritätsadresse der Arbeitnehmervertretungen im Siemens-Konzern

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir sind schockiert von den Plänen des General Electric Managements für einen umfassenden Kahlschlag an den ehemaligen Alstom-Standorten Mannheim, Bexbach, Wiesbaden und Stuttgart, der letztlich über 1.700 qualifizierte Arbeitsplätze in Deutschland kosten soll. Die Folgen wären verheerend nicht nur für die betroffenen Kolleginnen und Kollegen, sondern auch für ihre Familien sowie die betroffenen Städte und Regionen.

Wir wünschen Euch bei Euren Anstrengungen, die Arbeitsplätze und Standorte zu erhalten, viel Glück, Geschick und vor allem Ausdauer. Wir versichern Euch der Unterstützung des Gesamtbetriebsrates und des Konzernbetriebsrates der Siemens AG sowie des Siemens Teams der IG Metall.

Die im Herbst letzten Jahres von der IG Metall gestartete gemeinsame Initiative mit dem Verband Deutscher Maschinen- und Anlagenbau (VDMA) sowie Unternehmen und Betriebsräten der konventionellen Energieanlagenbauer hat sich auf Eckpunkte für einen modernen und effizienten Energieanlagenbau in Deutschland verständigt.

Auch bei Siemens mussten wir uns im vergangenen Jahr gegen massive Einschnitte im Bereich der Energieerzeugung wehren. Der letztlich beschlossene Personalabbau bei Siemens und der bei Euch geplante Arbeitsplatzabbau zeigen deutlich, dass wir in unseren gemeinsamen Anstrengungen für eine Zukunft des Energieanlagenbaus in Deutschland nicht nachlassen dürfen.

Mit solidarischen Grüßen,

für den Gesamtbetriebsrat
der Siemens AG

Birgit Steinborn
Vorsitzende des Gesamtbetriebsrates
und stellv. Vorsitzende des
Aufsichtsrates der Siemens AG

für den Konzernbetriebsrat
der Siemens AG

Bettina Haller
Vorsitzende des Konzernbetriebsrates
und Mitglied des Aufsichtsrates
der Siemens AG

für das Siemens Team
der IG Metall

Jürgen Kerner
Hauptkassierer der IG Metall
Mitglied des Aufsichtsrates
der Siemens AG

